



Nombre de alumno: Celeste Díaz Bermúdez

Nombre del profesor: Jose de Jesus Arguello Contreras

Nombre del trabajo: Proyecto

Materia: Producción y Edición de video

Grado: 7°

Grupo: u

Proyecto de video

El vídeo como tal está en las últimas fases de edición, todo el material necesario para el montaje está ya grabado y solamente faltan algunos clips por cortar y corregir en postproducción. Envío el primer minuto de la versión final en proceso y capturas del trabajo hecho hasta el momento en Sony Vegas Pro 11.0, pues preferiría que el cortometraje sea visto por completo para no afectar el mensaje.

En justificación a las tomas realizadas que enfatizan la voz en off que lidera el cortometraje; quiero apelar a que este proyecto fue algo hecho en cercanía con la amiga que prestó sus vivencias para el tema central del mismo. Hablé en detalle con ella y su juicio estuvo presente en muchos de los pasos de realización.

Un mensaje que quiere dejar claro es que, por más que los desórdenes alimenticios tengan todo que ver con la alimentación y la relación propia con la comida; y que esto indudablemente impacta las 24 horas del día que la persona experimenta y vive sin descanso... quienes padecen estas enfermedades y lidian con ellas siguen siendo personas. Seres humanos con aficiones fuera de la obsesionante visión de un trastorno alimenticio, intereses y ambiciones que muchas veces son las pocas cosas que pueden ayudar a encontrar un camino hacia la recuperación.

Mi amiga pasó por varias cosas, tuvo y tiene miedos, inseguridades y pensamientos intrusivos. Pero su vida continuó por más que ella necesitase un descanso. Seguía viviendo en la casa que ha ocupado por 15 años, estudiando en la preparatoria y universidad. Sigue siendo una hija, hermana, estudiante; siguen gustándole mucho las plantas y flores, sigue amando a su gato tanto como el día que lo adoptó; aún espera ansiosa cuando salga el próximo lanzamiento de St Vincent. Tiene responsabilidades; ver peces y acuarios la relaja. Ella es mucho más que su enfermedad, y su enfermedad afecta más que su alimentación... y esta es la razón por la que no sólo presento comida o un cuerpo en este cortometraje.

Espero que este vistazo al trabajo realizado sea de su agrado, y que pueda haber hecho un poco de justicia a la historia que mi amiga tan valientemente compartió y sintetizó.

Link de video: https://www.youtube.com/watch?v=Huq_41cc_Q8

